

Séance extraordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue mercredi le 2 novembre 2022, à compter de 18h30 à la salle des Quatre-Coins sous la présidence de madame la mairesse Chantal Thibault à laquelle sont présents :

Messieurs les conseillers suivants :

Maurice Mercier
Noël Beaulé
Yvon Charette
Luc Richard
Robert Paquin
Jean-François Baril

Madame Nathalie Savard, directrice générale et greffière trésorière, est présente.

2022-11-214 Adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement résolu d'accepter l'ordre du jour tel que présenté.

Adoptée

Madame la mairesse s'absente et monsieur Robert Paquin, maire suppléant, préside la séance.

Absence d'un(e) ministre issu la région de l'Abitibi-Témiscamingue au sein du conseil des ministres

Pour atténuer l'insatisfaction suscitée par l'absence de ministre élu en Abitibi-Témiscamingue au sein du gouvernement Legault, le premier ministre nomme le député Pierre Dufour adjoint parlementaire responsable de la région.

À ce titre, M Dufour, élu dans la circonscription d'Abitibi-Est, secondera deux ministres.

Pour les dossiers de développement économique, il sera rattaché au ministre de l'Économie, Pierre Fitzgibbon et pour les autres enjeux régionaux, il relevra du ministre de la Culture, Mathieu Lacombe.

Une correspondance sera transmise à M Dufour pour ses nominations.

2022-11-215 Appui pour les jeux du Québec 2026 – Ville d'Amos et MRC d'Abitibi

Considérant que la Ville d'Amos et la MRC d'Abitibi ont élaboré un dossier de candidature pour l'obtention de la 60^e finale des Jeux du Québec à l'hiver 2026;

Considérant que la ville d'Amos et la MRC d'Abitibi travaillent conjointement, et en partenariat avec les MRC voisines, incluant la MRC de la Vallée-de-l'Or, afin de mettre en place une organisation d'une grande qualité qui pourra compter sur des infrastructures sportives à la fine pointe dans plusieurs disciplines;

Considérant que l'organisation des finales provinciales des Jeux du Québec représente une occasion de rencontres exceptionnelles pour les jeunes, les parents et les accompagnateurs et que la région en entier bénéficiera des retombées d'une telle activité;

Considérant que les finales des Jeux du Québec n'ont pas eu lieu en Abitibi-Témiscamingue depuis 2005;

Considérant que les membres reconnaissent l'importance de la promotion du sport et des saines habitudes de vie chez les jeunes;

En conséquence, il est proposé par monsieur le conseiller Luc Richard et majoritairement résolu d'appuyer la candidature conjointe de la Ville d'Amos et de la MRC d'Abitibi pour l'organisation des 60^e finales des Jeux du Québec à l'hiver 2026.

Adoptée

Madame la mairesse Chantal Thibault revient et préside la séance.

Questions du public

Aucune question

2022-11-216 Levée de la séance

À 18h32 il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement résolu que la séance soit et est levée.

Adoptée

Nathalie Savard
Directrice générale
Greffière-trésorière

Chantal Thibault
Mairesse